

<p>学校だより 「むつおか」</p>	<p>第18号 R6.9.9 発行</p>	<p>【学校教育目標】 笑顔で学び 心豊かに たくましい児童の育成</p>	
-------------------------	-------------------------------	---	---

台風10号の接近に伴い児童の安全に配慮して9月2日(月)は山武市教育委員会から連絡があったとおり臨時休業となり、1日遅れて新学期が始まりました。始業式は、暑さ対策として子供たちは各教室で参加しました。始業式後に1学期に出品した成田空港周辺児童絵画・書道展と県席書大会の表彰も行いました。

### <始業式校長先生の話>

1学期の終業式で4つの約束をしました。

①安全に生活をしましょう。②元気に生活をしましょう。③お手伝いをしましょう。④9月2日に元気に登校しましょう。以上の4つでした。1日遅れてになりますが、みんなの元気な顔を見ることができてうれしいです。今日から2学期が始まります。みんなが1学期から取り組んだ学習が充実する時期です。たくさんの行事があります。行事だけでなく修学旅行や宿泊体験学習、歌声集会などのさまざまな場面で活躍できる実りのある2学期になるようにみんなでチャレンジしていきましょう。みんなが根気強く笑顔で学び、友達にやさしく心豊かに元気いっぱい全力でがんばってください。みんなのがんばりを見られることを楽しみにしています。



### <電子黒板が設置されました>

夏季休業中に4～6年生の教室に電子黒板が設置されました。先生たちは活用方法等についての研修を行っています。ICT機器の良さを生かしながら子供たちの主体的で深い学びを実現していくために使います。子供たちは興味津々で早速、電子黒板の周りに集まり、触れていました。



## <防災給食>

9月3日（火）から給食を開始しました。9月3日は、防災給食の「救給カレー」でした。今年の元日に能登半島で大きな地震がありました。大きな災害はいつ起こるかわからないため、普段から備えておくことが大切です。家庭でも非常食について話し合ってみてください。



## <5年生木育・出前授業>

サンプスギについての理解を深め、ふるさとの魅力について知るための「木育」（ふるさと学習）では、講師を招いて出前授業を行いました。サンプスギが、山武市でたくさん育てられている理由やサンプスギの特徴（良さ）等について教えていただきました。また、埴岡農林学校跡地をめぐるサンプスギの歴史について触れ、地域に建具屋が多いことに気付く子供もいました。9月11日（水）の日向の森への校外学習では、体験活動を通してサンプスギに興味をもち学習に取り組めることを期待しています。

